
 

 

 

 

Assemblée générale du CAJO 2024 

 
08 février 2024, la séance commence à 19h38 et levée à 20h48 

─ 

Participant-e-s 
Membres présents : Kelly Vargiu, Laurie Vargiu, Naseem Asmaroo, Philippe Baudet, Samuel 
Gabrieli, Martin Loos, Roland Loos, Anne Lymann, Janine Martin, Joao Monteiro, Louna Ponnaz, 
André Roy, Lusia Shammas Asmaroo, Frédéric Steinhauer, Erwin Stucki 
Membres excusés : Sylvie Arnaud, Julianne Grin, Regis Martin, Izabel Naves, Jean-François 
Pillonel, Nadia Rosset, Lisa Schneider 
 
Invités présents : Corinne Bergmann, Chantal Bujard Bovet, Christine Burkhalter, Tamara 
Geisteiner, Lanohy Inaka, Maude Liechti 
Invités excusés: Emma-Jane Farrelly, Guillaume Ndam 

Ordre du jour 
Accueil 
Ouverture de l’assemblée par le caissier Martin Loos à 19h38. 
Annonce que Kelly Vargiu, la présidente, rejoint l’assemblée après 20h15, l’OJ avec modification 
est accepté. 
 
Adoption du PV 2023  
Le PV est adopté sans lecture à l’unanimité. 
 
Rapport des animat-rices-eurs  
Cf Annexe 
 
Renouvellement du comité 
Annonce de l’élection de Lisa Schneider (membre EERV) et du retrait de Nicole Nobbs. 
Le comité est élu à l’unanimité. 
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Présentation des comptes 2023 
Cf Annexe 
Martin présente les comptes, bénéficiaires cette année, malgré la commande de sweats-shirts. 
Questions : 

- Erwin Stucki : pourquoi la différence importante entre les charges et les recettes des 
camps ? Et quel est le régime de financement des camps ? 
Il rappelle le souhait d’avoir sur la feuille de récapitulation le bilan de la fin de l’année 
(2023) et de la précédente (2022). 

 
Rapport des vérificateurs des comptes 2023 
Les comptes sont approuvés à l’unanimité avec le souhait que les factures soient imprimées et 
classées pour une meilleure vue d’ensemble. Remerciement au caissier Martin Loos et aux 
vérificatrices. 
 
Budget 2024   
Le budget est présenté et accepté à l’unanimité. 
Questions/remarques : 

- Roland Loos : le comité a-t-il la volonté de subventionner massivement les camps (1500.- 
budgétés, point 112) ? 

- Erwin Stucki : le budget devrait expliciter l’effort financier fourni par les églises 
catholiques et protestantes pour soutenir le CAJO. 

- Chantal Bujard Bovey : est-il correct au niveau comptable de mettre 770.- pour Internet 
(point 122) si cela est transitoire ? Qui encaisse les locations du CAJO, le comité ou la 
FEDEC ? 

- Cédric Pillonel : Il serait plus correct de libeller le point 121 “dons” ou “participations” 
plutôt que “locations” afin d’éviter de donner l’impression que le CAJO est sous-loué. 

- André Roy : L’association du Pavillon ne prend en charge l’électricité que jusqu’à 3000.-
, il faut donc y faire attention. 

 
Élection des vérificateurs des comptes 2024 

- Christine Burkhalter, côté EERV 
- Chantal Bujard Bovey, côté paroisse catholique 

 
Rapport de la présidente 

- Remerciements au comité, aux membres et aux invités 
- 2023 fut une année riche, tant pour les changements de mobilier, les nouveaux groupes, 

le départ en congé maternité de Marija Minarski. Cette année fut donc pleine d’évolutions. 
- Ce fut une année de créativité avec les commandes de tasses et de sweats-shirts pour 

gagner en visibilité. 
- La présidente souhaite en 2024 continuer le partenariat avec l’EERV, l’Eglise catholique 

et la FEDEC. 
 
Date de l’AG 2025 
12 mars 2025 19h30 au CAJO. 
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Divers et propositions individuelles 

● Philippe Baudet : L’Eglise catholique dans le canton de Vaud recherche un·e agent·e 
pastoral·e laïque à 80 % au service de la jeunesse 

● Samuel Gabrieli : 
- Il remercie l’association du Pavillon de la Villette pour sa disponibilité. 
- Suite aux deux disparitions de clés, le comité a décidé que les groupes réguliers 

recevront une clé contre une caution importante. La clé dans la key box ne sera 
laissée que pour les cas d’urgence. Le code de la key box sera changé 
régulièrement et transmis personnellement. 

● Frédéric Steinhauer : en tant qu’aumônier au Centre Professionnel du Nord Vaudois 
(CPNV), il propose d’ouvrir le voyage solidaire au Cameroun qu’il organise aux jeunes du 
CAJO car il reste des places. Il donne plusieurs précisions sur le voyage. 

● Tamara Gasteiner : elle se met à disposition pour préparer des célébrations 
œcuméniques ou un voyage avec le CAJO. 

● Erwin Stucki : il demande qui assure l’aumônerie à la HEIG et s’il y a toujours un lien 
avec le CAJO. Il s’agit d’Emma-Jane Farrelly ; elle ne poursuit pas les repas au CAJO 
mais l’utilise pour des accompagnements personnels. Erwin Stucki propose de demander 
à des ingénieurs de la HEIG d’étudier les possibilités de transition énergétique pour le 
CAJO. Lucia Shammas Asmaroo conseille à Martin Loos ou Kelly Vargiu de prendre 
contact avec Emma-Jane. 

La séance est levée à 20h48. 

Procès verbal pris par Louna Ponnaz 


